

¿Qué pasó con los extravagantes integrantes de Locomía y sus ... - TVNotas

Escrito por Discotecas Barcelona: Google Noticias
Viernes, 29 de Abril de 2016 16:05 -

TVNotas ¿Qué pasó con los extravagantes integrantes de Locomía y sus ... TVNotas Locomía fue un grupo español cuyos integrantes usaban abanicos, ropa renacentista y peinados excéntricos. La agrupación se creó en la ciudad de Ibiza, España, en 1984, y lo conformaban cuatro amigos diseñadores. En 1989 viajaron a Madrid, para ...y más »

Leer más: [Discotecas Barcelona: Google Noticias](#)